

Les travaux du Congrès seront partagés en deux sections: section française et section anglaise.

Les séances de la section française se tiendront à l'Université Laval, celle de la section anglaise au *Congress Hall* que M. l'abbé McShane, Curé de St-Patrice, a bien voulu mettre à la disposition des congressistes.

Chaque jour du Congrès, il y aura deux séances de deux heures chacune; la première, dans la matinée, de neuf heures et demi à onze heures et demi; la deuxième, dans l'après-midi, de trois à cinq heures.

Le Congrès sera clôturé, jeudi soir, à huit heures, par une heure solennelle d'adoration. Elle sera prêchée par Sa Grandeur Mgr Gauthier, évêque-auxiliaire de Montréal, dans la chapelle du T. S. Sacrement, centre de l'Association, pour les Prêtres de langue française, et par le Révérend Père Ethelbert, O.F.M. dans l'église Saint-Patrice, pour ceux de langue anglaise.

\* \*  
\*

Plusieurs d'entre vous, chers collaborateurs, auront le privilège de recevoir un évêque dans leur presbytère. Nous savons qu'ils l'entoureront de tous les égards dus à sa dignité, et qu'ils sauront lui faire les honneurs de leur église. Dans toute notre ville, l'hospitalité qui s'exercera envers les Congressistes rappellera, nous en sommes sûr, celle de 1910.

Mais vous n'ignorez pas qu'un Congrès, comme celui-ci, doit entraîner des frais d'organisation assez considérables. Bien que plusieurs fois déjà, nous ayons fait appel à la générosité des fidèles de notre diocèse en faveur de diverses œuvres de charité, tous seront heureux, nous en sommes convaincu, de concourir au succès de ce Congrès qui, tout en attirant sur nous les bénédictions célestes, ne manquera pas de jeter un nouvel éclat sur notre diocèse. C'est pourquoi, le dimanche 13 juin, dans toutes les églises et chapelles publiques, une quête sera faite à cette intention. Vous voudrez bien en faire parvenir le montant, sans retard, à l'Archevêché.

Agréez, chers collaborateurs, l'assurance réitérée de nos sentiments les plus affectueux et les plus dévoués en Notre-Seigneur.

✠ PAUL, Archevêque de Montréal.